

## Vitalstoff Journal Unabhängiger Informationsdienst für Naturheilkunde und orthomolekulare Medizin

---

### Aktionstage gegen Gewalt und Willkür auf dem Gebiet der geistigen Gesundheit

---

#### Aktionstage gegen Gewalt und Willkür auf dem Gebiet der geistigen Gesundheit

Wenn Sie meine Gesundheitsbriefe regelmäßig lesen, wissen Sie, dass ich seit vielen Jahren immer wieder sehr kritische Beiträge gegen Psychopharmaka und die Verletzung von Menschenrechten durch den massenhaften Einsatz dieser gefährlichen Substanzen veröffentliche.

Wenn Sie im **Archiv meiner Gesundheitsbriefe** stöbern, können Sie alle diese Beiträge noch heute nachlesen.

**Leider hat die Problematik noch immer höchste Aktualität. Im Archiv meiner Gesundheitsbriefe können Sie einen aktuellen Beitrag zu den Gefahren von Antidepressiva im Abwasser lesen.**

Heute möchte ich den Experten unter Ihnen ein höchst interessantes und zugleich kostenloses Angebot machen: Helfen Sie anderen Menschen mit Ihrem Wissen und bieten Sie während der Aktionstage Ihre natürlichen Lösungen als Alternative an.

#### Eine Einladung zur Mitwirkung an Experten und Menschenrechtler

Experten und Menschenrechtler sind eingeladen, ihre wirksamen Behandlungsmethoden ohne Gewalt und Verletzung von Menschenwürde oder ihre Organisation mit einem Vortrag vorzustellen. Der Vortragsraum ist kostenfrei und wird von der Kommission für Verstöße der Psychiatrie gegen Menschenrechte Deutschland e.V. (KVPM) zur Verfügung gestellt, die vom 5. – 18. April 2018 direkt an der Münchener Freiheit (Leopoldstraße) eine internationale Ausstellung zum Thema Menschenrechte in der Psychiatrie zeigt.

#### Internationale Menschenrechtsausstellung in München

Die rund 200 Quadratmeter große Ausstellung umfasst Stellwände und Dokumentarfilme, in denen 160 Experten und Betroffene zu Wort kommen. Themen sind: Zwang und Gewalt in der Psychiatrie, Aufklärung über die gefährliche Wirkung von Psychopharmaka, Elektroschocks und psychiatrische Hirnoperationen, Korruption zwischen Psychiatrie und Pharmaindustrie aber auch der Justiz, die Vermarktung erfundener Krankheiten wie die Diagnose „ADHS“, Korruption mit Falschgutachten, Kindesentzug und viele weitere Themen.

Seit 2003 wurde die internationale Menschenrechts-Ausstellung bereits 61 Mal in deutschen Städten gezeigt, davon 9 Mal in München.

Künstler, Professoren, Anwälte, Ärzte, Lehrer, Heilpraktiker, Sozialarbeiter, Journalisten und insbesondere Eltern werden jedes Mal als Freunde und Unterstützer gewonnen. Vereinzelt schließen sich auch Psychiater und Psychologen an. Der Eintritt ist frei.

#### Die wirkliche Ursache für Psychosen

Heilpraktiker, Umweltmediziner, Borreliose\*-Spezialisten, Mikrobiologen etc. wissen sehr oft die wirkliche Ursache für psychische Symptome zu behandeln. Gemäß Studien sind nicht erkannte körperliche Probleme der wirkliche Grund für eine scheinbare „psychische Krankheit“. Justizopfer- und Medizinopferverbände haben genauso wie Familienrichter in Sorgerechtsfällen regelmäßig mit willkürlichen und unwissenschaftlichen „psychiatrischen Gutachten“ bzw. „familienpsychologischen Gutachten“ zu kämpfen. Selbst „Rohköstler“ oder Andersdenkende werden immer wieder psychiatrisiert.

\* Überbegriff für eine Gruppe von bakteriellen Infektionskrankheiten. Auslöser sind die Borrelien. Die Lyme-Borreliose (Synonym: Borreliose, Lyme-Krankheit, Lyme Disease) ist eine Krankheit, die durch eine Infektion mit Bakterien der Art *Borrelia burgdorferi* (Borrelien) verursacht wird. Diese werden durch Zeckenstiche auf den Menschen übertragen, es ist keine direkte Ansteckung von Mensch zu Mensch möglich.

#### Machen Sie Ihr Wissen bekannt

Melden Sie sich jetzt selbst oder einen Sprecher Ihrer Organisation bei der KVPM Deutschland an. Nutzen Sie die Gelegenheit, Ihr Wissen und Ihre Erfahrungen bekannt zu machen, mit der Sie Menschen erfolgreich vor einer falschen psychiatrischen Behandlung bewahren!

Ausstellungs-Führungen für Gruppen sind ebenfalls möglich und empfehlenswert für Medizinstudenten, Krankenschwestern, Lehrer, Sozialarbeiter, Heilpädagogen, Jurastudenten, Richter etc.).

#### Kontakt: Wie und wo meldet man sich an?

Anmeldungen und Rückfragen an [info@kvpm.de](mailto:info@kvpm.de) oder telefonisch direkt an den Vorstand der KVPM Deutschland e.V., Bernd Trepping

(Tel.: 0178 – 613 74 67)

(Es besteht die Chance, dass die Anreise und eine Übernachtung finanziell gefördert werden.)

## Die Symptome der Borreliose im Überblick

---

Liegt eine Infektion mit Borrelien vor, kann eine Vielzahl von Symptomen auftreten. Wie schnell und in welchem Ausmaß diese auftreten hängt von verschiedenen Faktoren ab. Allgemein gilt, dass Kinder und ältere Menschen schneller Symptome aufweisen, die eine schwerere Ausprägung zeigen. Ebenso Menschen mit einem geschwächten Immunsystem. Bei gesunden Erwachsenen ist es jedoch möglich, dass die Krankheit symptomlos, vollständig oder zumindest zeitweilig stumm verläuft.

Zu den ersten Symptomen der Lyme-Borreliose (welche in Schüben auftreten können) gehören:

- Rötungen und Entzündungen der Haut
- Geschwollene Lymphknoten
- Abgeschlagenheit, anhaltende Müdigkeit und Schwäche
- Fieber
- Kopf- und Gliederschmerzen
- Muskel- und Nervenschmerzen
- Reizbarkeit
- Geschwollene Gelenke
- Geschwächter Allgemeinzustand, ähnlich einer Grippe
- Taubheit
- Lähmungen
- Beeinträchtigungen der Konzentration und des Erinnerungsvermögens
- Änderungen des Wesens
- Abrupte Stimmungsschwankungen

Es ist unschwer zu erkennen, dass eine ganze Reihe von Symptomen durch nicht ausreichend informierte Ärzte fälschlicherweise als psychische Störung angesehen werden können, die dann leider - mit fatalen Folgen - mit Psychopharmaka behandelt werden.

## NP-KARDE: Kardenwurzel-Tinktur - Preis: 29,90 €

---

Kardenwurzel zur Borreliose-Nachsorge und Stärkung des Immunsystems. In der europäischen Pflanzenheilkunde findet die Kardenwurzel in zerstoßener Form bereits seit Hildegard von Bingen Beachtung.

Im deutschen Sprachraum erlebte die Karde unlängst durch die Publikation "Borreliose natürlich heilen" des Ethnomediziners Wolf-Dieter Stori eine überraschende Renaissance. In der naturheilkundlichen Borreliose-Therapie besitzt sie einen besonderen Stellenwert, da die Karde ergänzend zu schulmedizinischen Maßnahmen einsetzbar ist. Unser alkoholischer Extrakt der frischen Kardenwurzel beruht auf einer sorgfältigen Extraktion, die über ein hohes Maß an sekundären Pflanzenstoffen und ätherischen Ölen verfügt. Die wirksamen Pflanzenstoffe werden in gelöster Form besonders gut vom Körper aufgenommen und entfalten so ungehindert ihre antibiotischen und immunstimulierenden Eigenschaften.

Borreliose entsteht, wenn Borrelien durch einen Parasiten (vorrangig der Zecke) oder durch direkten Blutkontakt mit einem infizierten Lebewesen, in die Blutbahn gelangen. Hier angekommen verbreiten sich die Bakterien zunächst über die Haut und schließlich im ganzen Organismus. Sie zerstören Gewebe und greifen Nerven an. Die Zecke gilt als Hauptauslöser der Borreliose bei Menschen und Haustieren, z.B. Hunden. Sie kann aber auch durch andere blutsaugende Insekten, wie beispielsweise die Stechmücke, Pferdebremse oder der Laus übertragen werden.

**Hier finden Sie das Produkt im Online Shop von Nature Power**

---

© 2018 Com Marketing AG Webdesign: Homepage Helden